

## **Suzy Ward canalise Matthew Ward – 6 septembre 2004**

***Ouragans en Floride ; nombre de morts beaucoup plus élevé que le décompte officiel ; technologie météorologique ; la technologie ET atténue les effets des événements géophysiques ; lutte de pouvoir entre les deux factions des Illuminati, chacune soutenant un candidat d'un parti majeur***

*Peux-tu me donner plus d'informations sur les deux ouragans qui ont dévasté la Floride et sur celui qui arrive ?*

Tu te demandes si ces ouragans sont délibérément formés et dirigés par les forces obscures, et la réponse n'est pas simplement un "oui" ou un "non". Mais quant à l'implication de ces forces dans ces phénomènes météorologiques, oui absolument ! Les conditions météorologiques et climatiques ont été influencées négativement au plus haut sommet des forces obscures ; c'est l'un de leurs nombreux moyens de susciter la peur, la mort et la destruction sur Terre.

Quant aux ouragans proprement dits, cependant, il n'est pas nécessaire que les forces obscures soient aux commandes de leur formation — ce modèle a été conçu par la Terre elle-même pour soulager méthodiquement l'accumulation de négativité.

Cependant, sachant que ces types d'ouragans *produisent aussi* de la négativité que la Terre doit gérer, les forces obscures ont poussé leurs marionnettes planétaires à polluer votre planète avec des attachements d'énergie négative que la Terre soulage par des "catastrophes naturelles". Elle doit dissiper ces attachements, afin de pouvoir monter dans les fréquences supérieures de quatrième densité.

On vous a dit que les forces obscures sont derrière les régimes oppressifs, les guerres, les maladies, les religions qui divisent, le terrorisme et tout ce qui crée la peur — la plus exacerbée des émotions négatives. Vous pouvez donc voir à quel point l'anticipation et les conséquences de violents ouragans s'inscrivent dans cette stratégie. Étant donné que la nécessité pour la Terre de libérer la négativité par des moyens géophysiques lui impose également d'en gérer davantage, c'est un outil idéal que les forces obscures peuvent utiliser.

Mère, insère s'il te plaît mes commentaires au sujet de [Frances](#) en réponse à la question d'un correspondant sur ce qui l'a provoqué :

*Il y a beaucoup d'éléments en jeu : des éléments naturels — la nécessité pour la Terre d'être soulagée de la négativité accumulée, cela fait partie du nettoyage planétaire. Des éléments d'origine humaine — une technologie artificielle de contrôle des conditions météorologiques qui est en conflit avec les efforts de Mère Nature. Des éléments extraterrestres — la technologie ET pour améliorer les efforts directionnels et la vitesse du vent. Des éléments spirituels — les effets positifs des prières collectives pour les gens qui se trouvent sur le trajet de l'ouragan.*

*Si les efforts de Mère Nature étaient laissés livrés à eux-mêmes — c'est-à-dire sans intervention d'aucune technologie d'origine humaine — avec l'énergie de guérison des prières, il y aurait moins d'intensité dans les catastrophes vraiment naturelles, mais avec une plus grande libération de la négativité grâce aux effets de "nivellement" de la technologie ET.*

Merci. Je voudrais ajouter à ce résumé, qui concerne presque tous les événements géophysiques du dernier demi-siècle environ, que même avec l'intervention de la technologie d'origine humaine, l'objectif des êtres sombres n'est plus atteint au niveau d'intensité qu'ils désirent. Le pouvoir de la prière — l'énergie collective de guérison qui se

propage à travers la planète — et la technologie ET bien supérieure à votre technologie d'origine humaine, diminuent l'intensité de ce qui serait autrement des dommages beaucoup plus catastrophiques, tout en obtenant de meilleurs résultats en termes de nettoyage planétaire.

*Certains rapports, émanant prétendument de "témoins oculaires", affirment que beaucoup plus de morts se sont produites pendant l'ouragan Charley que ce qui a été officiellement rapporté. Tes collègues du Nirvana savent-ils si c'est vrai ?*

Ils le savent, et moi aussi. Mère, je suis dans le Nirvana. Je suis venu pour une conférence spéciale sur l'accueil récent de la lumière par certains des "récalcitrants" et, dans une certaine mesure, je suis en vacances car Ithaca<sup>1</sup> est ici aussi et nous profitons immensément de notre réunion de famille avec Esmeralda<sup>2</sup> et d'autres qui nous sont particulièrement chers. J'ai donc observé clairement depuis ce point d'observation et je peux te dire que le nombre de morts est bien plus élevé que ce qui est officiellement comptabilisé.

*Pourquoi y a-t-il une telle différence entre les statistiques officielles et les statistiques réelles ?*

Il y a à cela plusieurs raisons. L'État et les agences nationales chargées d'évaluer la nécessité d'une aide financière et humanitaire sont en plein désarroi. La [FEMA](#) [**F**ederal **E**mergency **M**anagement **A**gency] n'a jamais été conçue pour aider réellement dans des situations d'urgence comme celle-ci, mais plutôt pour la gestion de personnes considérées comme opposantes par votre gouvernement, de sorte que leur personnel non formé est un frein plutôt qu'une aide. Il y a ensuite les enquêteurs des assurances, avec leurs intérêts spécifiques, et les services gouvernementaux locaux qui sont mal préparés à faire face à des dégâts d'une telle ampleur et dont les efforts sont plus limités qu'aidés par les gestionnaires aux niveaux de l'État et du pays.

La coordination entre ces différents groupes a été pour le moins inégale et, outre l'inefficacité résultant d'une telle confusion dans un contexte hautement émotionnel, les travailleurs les plus efficaces sont absents. Les forces de réserve et de garde qui auraient pu être disponibles avec plus d'expérience et d'effectifs ont été déployées ailleurs, depuis les combats en Irak jusqu'à la surveillance des zones déclarées vulnérables aux tentatives de terrorisme.

Ces facteurs "innocents", si l'on peut dire, ne sont cependant pas la principale raison du faible nombre de morts officielles. Un gouvernement qui prétend que le monde est plus sûr en raison de sa "guerre contre le terrorisme mondial" ne peut pas être perçu comme confus et inefficace dans la gestion des conséquences d'un ouragan. Bien qu'il ne puisse être tenu responsable des dommages matériels causés par une "catastrophe naturelle", il ne peut tout simplement pas faire passer le nombre de morts d'une vingtaine à une centaine. Une fois que l'écart entre les chiffres officiels et les chiffres réels est devenu si grand, l'embarras d'annoncer des statistiques exactes est devenu un handicap politique, surtout moins de trois mois avant l'élection présidentielle. Les statistiques exactes ne peuvent pas être correctement enregistrées, et encore moins rendues publiques.

*Je vois. Je présume — mais non sans raison — que l'aide ET a été fournie pendant [Charley](#) aussi, et pas seulement pendant Frances.*

---

<sup>1</sup> Ithaca est aussi évoquée dans le [message du 16 juillet 2004](#). NdT.

<sup>2</sup> Dans son [message du 1er mars 2012](#) (traduction à venir dès que possible) Matthew présente Esmeralda comme 'sa filleule'. NdT.

Bien sûr ! Bien que Charley ait commencé comme l'effort d'auto-guérison de la Terre-Mère pour se débarrasser de la négativité qui grouille dans cet état de Floride, des contrôles d'origine humaine ont été introduits pour influencer le mouvement et l'intensité de l'ouragan. "La saison des ouragans" a été accueillie comme une opportunité de déclarer l'état d'urgence en Floride dans le but de mettre fin à l'attention portée à nouveau sur la fraude généralisée lors de la dernière élection présidentielle et, dans certains esprits, de justifier toute irrégularité qui pourrait être découverte après la prochaine élection.

Et, oui, votre famille de l'espace a fourni une aide immense pendant Charley. Non seulement elle a atténué la force des vents en réduisant leur vitesse, mais elle a contrecarré une quantité considérable d'influence directionnelle d'origine humaine. Aussi dévastateur que fut l'ouragan, il aurait pu être bien plus destructeur. La technologie ET a dévié la trajectoire artificielle de l'ouragan, qui était une approche plus directe vers le sud à travers [les Keys](#), où il n'aurait pas perdu beaucoup de son intensité avant d'atteindre la zone terrestre très peuplée. Si la Terre-Mère, conjointement avec ses assistants ET, avait pu agir seule, la destruction aurait été bien moindre — la technologie humaine a entretenu la violence de l'ouragan qui, une fois mise en mouvement, ne pouvait être qu'atténuée, mais pas réduite à tous les niveaux.

*Matthew chéri, parfois ce qui se passe est trop pour que je puisse "m'y retrouver". Je suppose que tu es au courant de la spéculation selon laquelle Bush va décréter la loi martiale afin que l'élection ne puisse pas se tenir comme prévu.*

Oh oui, nous le savons, Mère, et cela *pourrait arriver* parce que cela relève du "libre choix" — tu sais que Dieu doit respecter cette loi du Créateur. Cependant, l'intention des esprits obscurs est de faire précéder une déclaration de cette importance exceptionnelle d'un événement d'une telle portée que la population se soumettra facilement à la loi martiale. Un tel événement devrait provoquer une réaction capable de rivaliser avec le choc du "onze septembre", mais Dieu a autorisé les civilisations ET à empêcher toutes les tentatives terroristes majeures — ce qu'elles ont fait avec succès plusieurs fois au cours des trois années écoulées depuis septembre 2001. Je l'ai mentionné dans des messages précédents, en déclarant que les actions isolées perpétrées par des fanatiques décidés à venger ce qu'ils perçoivent comme des torts infligés à leur peuple ne peuvent pas être contrecarrées<sup>3</sup>.

*Oui, tu l'as dit, et je voulais te demander pourquoi le libre arbitre des fanatiques est respecté, alors que les ET peuvent contrecarrer celui des forces obscures. Je pensais qu'il ne pouvait y avoir de décisions s'opposant au libre arbitre que pour empêcher les explosions nucléaires dans l'espace.*

Mère chérie ! Oublies-tu le libre arbitre *de la Terre* à ce sujet ? Elle a choisi de ne plus jamais vivre quelque chose comme le 11 septembre — une énorme trahison du gouvernement envers son propre peuple — et c'est *son choix* que Dieu respecte en autorisant votre famille de l'espace à empêcher quoi que ce soit de cette nature.

*Ah, oui ! Mais qu'en est-il de la tragédie de [l'école russe qui a été reprise par des terroristes](#) ? Pourquoi n'a-t-on pas empêché cela ?*

C'était le dévouement fondamental des preneurs d'otages à leur cause, pour obtenir la liberté et le traitement juste de leur peuple qui a été longtemps persécuté. Pas moins que dans votre pays, la gouvernance russe actuelle est entachée de tromperie et de corruption qui ont causé de graves souffrances à une grande partie de sa propre population, et alors

---

<sup>3</sup> Pas encore retrouvé les messages en question, je continue de chercher... NdT.

que des gens vraiment innocents ont souffert et sont morts, dans l'esprit des "libérateurs" la cause était noble.

*Ce n'était donc pas à l'instigation des dirigeants russes ou des Illuminati ?*

Eh bien, pas ce seul acte de rébellion, non, mais il est certainement correct de mettre cette tragédie au "crédit" de tout ce que ces esprits sombres ont perpétré avant cela.

*Je vois. Est-ce que le champ du potentiel indique que la loi martiale sera effectivement instaurée dans ce pays ?*

À ce stade, l'énergie prédominante va dans cette direction, mais la potentialité n'a pas encore suffisamment d'élan pour susciter une grande opposition, il est donc prématuré d'émettre des hypothèses.

*Mais quel en est le but ? S'agit-il d'une fuite de DÉS-information simplement pour susciter la peur au sujet de cette éventualité ?*

Chaque fois que la peur peut être largement générée, elle est considérée comme un bonus lorsque l'intention a une importance plus profonde encore, ce qui dans ce cas-ci a une incidence sur l'administration présidentielle en place. Bien que les Illuminati soient généralement décrits et considérés comme un groupe cohérent d'âmes sombres partageant les mêmes idées, il s'agit en fait d'un groupe composé de deux factions majeures, de pouvoir presque égal, qui ont le même objectif ultime : tout contrôler sur Terre.

Je t'ai dit que les deux candidats à la présidence font partie des Illuminati et que ce groupe d'élite mettra en place celui qu'ils veulent, mais je n'ai pas dit que chaque candidat est soutenu par une faction différente. Quel que soit celui qui gouvernera, les objectifs seront les mêmes, mais il y a un débat quant à savoir qui sera le titulaire du poste. "L'ego" est impliqué — dans l'obscurité, c'est toujours le cas — mais il s'agit surtout de tromper les électeurs en leur faisant croire qu'ils ont choisi, afin que la façade de la démocratie puisse être maintenue tant que les Illuminati considèrent que c'est utile pour atteindre leur objectif ultime.

*Parfaitement, des dossiers montrent que les mêmes entreprises financent les campagnes des deux candidats.*

Oui, parce que les chefs d'entreprise ne veulent pas risquer que le "candidat de l'autre faction" ne leur soit pas redevable. Il y a des luttes de pouvoir partout au sein des Illuminati — telle ou telle multinationale chimique, ou pharmaceutique, ou de la communication, ou du pétrole, et ainsi de suite, est en lutte avec les autres pour la domination du marché. Quand l'avidité pour le profit est la base du fonctionnement, il y a peu de loyauté parmi les joueurs.

*Leurs combats entraîneront peut-être leur perte et nous sauveront d'eux.*

Mère, les dissensions dans les rangs de l'obscurité ne peuvent pas faire de mal, mais cela ne change pas le fait que "le salut" — que j'assimile à ta pensée à ce sujet "faire physiquement le voyage dans les vibrations supérieures avec la Terre" — n'englobe pas automatiquement tout. Il est de la responsabilité de chaque âme de choisir !

Je sais que tu as d'autres responsabilités à assumer, chère âme, mais je ne peux pas laisser publier ce message en restant sur ce qui sera peut-être considéré comme une remarque trop radicale. Bien que j'aie dit plusieurs fois la même chose — parfois en tant

que porte-parole de nombreux êtres de haute lumière — je souligne à nouveau que TOUTE la douleur et la souffrance causées par l'obscurité touche à sa fin ! Nous comprenons cependant combien il est difficile pour vous de vous sentir totalement rassurés sur ce point alors que vous voyez encore tant de souffrances et de dévastations. La progression de l'ascension de la Terre diminue peu à peu l'emprise de l'obscurité, et plus ces forces obscures le réalisent, plus grande est leur peur de cette vérité, c'est pourquoi ils se déchaînent sauvagement dans leur dernier combat désespéré.

Nous nous réjouissons de voir les âmes qui, même au milieu de la dureté actuelle, gardent leur lumière stable, qui voient la Terre baignée de paix et d'amour afin que les êtres sombres puissent être touchés par cette énergie et en ressentir la joie. Ces êtres ont ce choix, mais même s'ils le rejettent, leur pouvoir diminue avec chaque cœur qui leur envoie de la lumière. Sachez sans aucun doute que notre famille universelle bienveillante aide vos propres efforts pour apporter l'ère de l'amour-lumière à votre monde.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/september-6-2004/>